

# L'Épouvantail (2)



Dorothée était très intriguée ; un homme en paille qui parlait, qui s'inclinait et lui emboîtait le pas, tout cela lui paraissait plutôt bizarre.

– Qui êtes-vous ? demanda l'Épouvantail en bâillant, après s'être étiré, et où allez-vous ?

– Mon nom est Dorothée, dit la fillette, et je me rends à la Cité d'Émeraude pour demander à Oz le Grand de me renvoyer au Kansas.

– Où est la Cité d'Émeraude ? questionna-t-il, et qui est Oz ?

– Comment, vous ne savez pas ? répliqua-t-elle, surprise.

– Bien sûr que non, je ne sais rien du tout. Voyez-vous, je suis empaillé. Je n'ai donc pas de cervelle, répondit-il tristement.

– Oh, dit Dorothée, j'en suis navrée pour vous.

– Pensez-vous, demanda-t-il, que si j'allais avec vous à la Cité d'Émeraude, Oz me donnerait un peu de cervelle ?



## 1. Réponds oui ou non.

Dorothée était très intriguée. Cela veut-il dire :

– qu'elle était très contente et amusée ? .....

– qu'elle était très étonnée ? .....



## 2. À la dernière question de l'Épouvantail, que va répondre Dorothée, à ton avis ? Coche la bonne réponse.

– « Non, ce n'est même pas la peine d'essayer ! »

– « Je ne suis pas sûre mais on peut toujours essayer, on verra bien ! »

Lis la suite pour connaître la réponse de Dorothée.